

Aniversario 50 del ICAP - Al corazón del amigo: una muralla siempre abierta

Escrito por Laura Bécquer Paseiro / Granma
Miércoles, 29 de Diciembre de 2010 01:45



Una entidad nacida y crecida con la Revolución, fruto de la iniciativa del Comandante en Jefe Fidel Castro, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), conmemoró este martes su medio siglo de fundada en un acto que contó con la presencia de Esteban Lazo Hernández, vicepresidente del Consejo de Estado y miembro del Buró Político.

"Cuando el 30 de diciembre de 1960 el Gobierno Revolucionario creó el ICAP, nuestra heroica resistencia asombraba al mundo. La Revolución se convirtió en una permanente incitación a la noble curiosidad humana desde todos los rincones de la tierra", reseñó Ricardo Alarcón, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Desde ese entonces se derrumbó el muro de silencio y comenzó a sumarse gente honesta de todas partes del mundo, compartiendo un solo ideal: divulgar la verdad sobre Cuba.

Al respecto, Kenia Serrano, presidenta de la entidad, señaló que el movimiento internacional de solidaridad se ha fortalecido con más de 2 000 asociaciones de amistad con la Mayor de las Antillas que radican en 152 países.

"Entre los compromisos que tiene hoy el ICAP están la denuncia y el enfrentamiento al bloqueo impuesto por Estados Unidos, nación donde varias brigadas de solidaridad como Pastores por la Paz, se arriesgan a rebasar esa política de cerco", acotó Serrano.

En el acto se entregó la Distinción Aniversario 50 del ICAP a trabajadores destacados de la institución. También fueron homenajeados los amigos de Cuba que, desde el exterior, han sido capaces de resistir la hostilidad y no se han doblegado ante las amenazas.

Foto: José M. Correa Trabajadores destacados del ICAP son homenajeados en el aniversario 50 de la institución.